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令和７年度一般会計予算（総 額 ４４４億６,８８１万円）では、安全安心なまちづくりの確

保(防災対策) 及び、 地域公共交通ネットワークの再編、食のまち宗像の推進、物価高騰対策

の４つの施策に力点を置き、人への投資、デジタル、重層的支援体制整備、子育てを加えた８

つの主要施策を中心に予算編成。 

令和６年度一般会計補正予算 （第７号）では２３億５,４２９万１,０００円を減額。ふる

さと寄付金の獲得競争の激化により、歳入において５億５,０００万円減額が示され、

課題が浮き彫りになってきたが、寄付金の増額に向けて取り組んでほしいという意

見が出ました。 

 

議会だより 
３月２７日に閉会しました。

３６議案が可決。一般質問

はじめ、活発な議論が交わ

されました。 

 

 

予算第一委員会（一般会

計）２日間開催、両日とも 

１０時～２１時まで開催。 

計２２時間の議論 

議会ちょこっとエピソード 

令和７年度 宗像市の予算は・・・ 

こんなに長い議論 

初めてかも？ 

基金運用に関する、新聞報道により多くの市民から

「大丈夫なの？」とお問い合わせが・・。 

令和６年１２月末現在で購入額１５２億円に対し、含

み損約４４億４,０００万円が発生している。基金とし

て国債等以外にも現金約１００億円を有しているほか

国債は満期保有することで利子収入を得ながら元本割

れしない運用を行う予定。投資元本を下回る価格で売

却した時期もあるが、顧問弁護士の相談の下、問題ない

との回答を得ている。今後、基金運用について議会、市

民への丁寧な説明、チェック機能の整備を求めました。 

令和７年度宗像市下水道事業会計予算の下水処理施

設包括マネジメント業務委託費に付帯決議案提出。 

予算第２委員会全員が賛成。可決されました。 

下水処理施設の適正管理のため、主として民間にその

業務を包括委託する前に、市の技術者確保が必要では

ないかが議論された。その結果、今後、機械技術者、

電気技術者、水質技術者の採用に努めること、民間へ

の５年の契約期間の見直し等により、下水処理施設の

適正な管理方法を明確に示されることを求める内容

の付帯決議案が提出されました。 

 

の議論 長い時間かけて熱心な議論が交わされました。 
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公明党は、木村武士議員が初めての代表質問。市長の政治

信条「まちづくりは人づくり」、防災・減災対策の強化、子育

て施策、公共ライドシェアの導入、日の里、自由ヶ丘の団地

再生、陸上養殖の推進、市の財政運営など１４項目について

質問しました。 

 
色々な行事を通して市民の中へ 

 

 

 

 

「誰ひとり取り残さない」 

今夏、参議院議員選挙で２期目の挑戦をする

「しもの六太」のひきこもり寄り添い支援の

国会質問を拝聴した市民よりたくさんの 

感動の声が届きました 

  

 

２月、赤間宿まつりで殿様役で仮装行列に参加 

４月、宮若・宗像線バス開通式に参加 

月１回の街頭演説 

 

  

 


